



Santiago,.....de Junio de 2023

CARTA DE PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2023

En el marco de la XII versión del Torneo Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, el diputado Álvaro Carter Fernández, quien firma este documento, hace explícito su patrocinio a la Iniciativa Juvenil de Ley que crea El Departamento de Psicología Estudiantil, presentada por los estudiantes del Liceo Alto Cordillera de La Florida de la Región Metropolitana.

Esta ley pretende abrir un espacio de atención psicológica en donde los estudiantes reciban un tratamiento adecuado y oportuno sin tener que formar parte de las largas listas de espera del COSAM, siendo tratados en el momento en que se produce principalmente el problema de salud mental: la niñez y la adolescencia.

Es de vital importancia legislar en relación a este tema, ya que los niños y jóvenes son el futuro de nuestro país y a nivel constitucional en Chile se consagra el derecho a la integridad psíquica y a la protección de la salud (art. 19 N°1 y 9, Constitución Política de la República). Es por esto que el proyecto de Ley está orientado a crear el Departamento de Psicología Estudiantil, para brindar atención psicológica de manera oportuna y permanente a los estudiantes dentro de todos los establecimientos educacionales de Chile.

Alvaro Carter Fernández Diputado de la República